

Habitat, participation et écologie



Christine Priotto soutient le projet.

Les membres de l'association Ecoravie, « Ecologiques coopérateurs réunis pour un habitat vivant et solidaire » ont organisé une fête pour donner des nouvelles de leur projet aux Dieulefitois et accueillir de nouveaux venus. Une quarantaine de personnes, dont Christine Priotto, maire de Dieulefit, et Olivier Cadier, adjoint à l'urbanisme étaient présents à cette réunion.

Ce projet d'habitat groupé a

pour ambition de construire une quinzaine de logements passifs dans le quartier des Reymonds, situé à 300 mètres à vol d'oiseau du centre-ville de Dieulefit.

Les membres d'Ecoravie étaient donc heureux de partager leur vision d'un habitat écologique, social et solidaire avec des personnes venues nombreuses : certains en simples curieux, d'autres ayant dans l'idée de rejoindre le projet et

venant parfois de loin pour l'occasion (Ile-de-France, Alsace, Alpes-Maritimes...).

Christine Priotto a réitéré le soutien de la municipalité au projet et son souhait de le voir aboutir. Cette opération s'intègre dans un schéma d'aménagement d'ensemble permettant de désenclaver à terme l'ensemble de la zone des Reymonds. www.ecoravie.org
contact@ecoravie.org.